
山口市子連の安全共済会実務研修会を開催しました。 

 安全共済会の実務は初心者にとっては複雑でわかりにくいため、例年 4 月に

各市町事務担当者会議を開催し、時間をかけて説明しています。特に本年度は様

式の大きな変更があったため、丁寧な説明を心がけてきました。 

 それとは別に各市町子連単位で説明会を開催しているところもあります。そ

こで、県子連としては、市町子連と一緒になって、初めて安全共済会の事務処理

を行う人等を対象に説明しようということで、年度途中から安全共済会実務研

修会を開催することにしました。３月までに開催が必要となるところもあると

のニーズに応えるためです。市町子連の求めに応じて、県子連の担当者が市町の

会場に足を運びます。 

 今回はその第１回目として、山口市子連の要請を受けて開催しました。もとも

と防長青年館で開催されていたので、同じ建物内にある県子連の会議室を使う

ことになりました。 

 参加してみてわかったことは、特にネット加入について頻繁に手順が変更さ

れていることでした。日頃の伝達事項についても同じですが、変更が年に 1 回

であっても、単子まではなかなか伝わらないのが実情です。 

 

 

 

 


